

漢字を通して気づく学びの楽しさ

6月に学校が再開してから、約1か月が経とうとしています。臨時休校のために約3ヶ月自宅での学習を強いられてきた子どもたち、各教室では新しい生活様式に配慮しながら、進んで学ぼうとする姿が多く見られます。

新学習指導要領の完全実施に伴い、小学校6年間で学ぶ漢字の数が、これまでより20字増え、1026字となりました。増えた漢字の例を挙げますと、「佐」「奈」「香」「岡」「茨」などです。これらの漢字はこれまで中学校で学習したものです。これらの漢字をご覧になって、ある共通点にお気づきでしょうか。

実はこれらの漢字は、全て都道府県名で表記されている漢字です。漢字の学習をしながら地図帳を活用して確認したり漢字辞典を活用して部首名や画数を確かめたり、さらには国語辞典を使って漢字を含む熟語を見つけノートに書き写したり、意欲的に学ぶ姿に出会うことが多くなりました。

子どもたちの学ぼうとする意欲を、学校教育全体を通して、これからも大切に育てていきたいと思えます。

登校班会議開催

6月9日(火)に、登校班会議が、各地区毎に開催されました。

班長、副班長が中心となり、集合場所や集合時刻の確認、登下校の際に気をつけることなどについて、各班毎に話し合いを持ちました。

各班の班長さん、副班長さん、リーダーとして安全に登下校できるようよろしくお願ひします。



夢のなる木
～子どもたちの願いが
かないますように！～

教室に通じる階段の踊り場にブロック毎に「夢のなる木」が掲示されています。

4月号でも紹介した「夢のなる木」です。この度子どもたちは、将来の自身の姿を思い浮かべながら、自分の願いを一生懸命に書いて掲示しました。

ご来校の際には、ぜひ子どもたちの思いにふれてみてはいかがでしょうか。

☆7月の保健安全目標☆

- 暑さに負けない体を作ろう。 【保健】
- 登下校の安全に努めよう 【安全】

☆ 7 月 の 予 定 ☆

- 1日(水) ALT
- 3日(金) ALT
- 6日(月) 委員会活動
- 7日(火) 清潔調べ
- 8日(水) 読み聞かせ ALT
- 10日(金) ALT
- 13日(月) クラブ活動
- 14日(火) 清潔調べ
- 15日(水) スクールカウンセラー来校 ALT
- 16日(木) 尿検査
- 17日(金) ALT
- 20日(月) 防犯セミナー情報交換会
- 21日(火) ICTサポート 清潔調べ
- 22日(水) ALT
- 23日(木) 海の日
- 24日(金) スポーツの日
- 29日(水) 愛校作業(花壇の草取り) ALT
- 31日(金) 全校集会 ALT

☆ 8月1日(土)～8月16日(日):夏休み
☆ 8月17日(月)より授業開始です。



愛校作業を行いました

校庭そばにある花壇に、マリーゴールドとサルビアの苗、あわせて約210株を定植しました。

その後も、登校途中に観察したり、さりげなく雑草を抜いたりすることができていました。

創立記念集会のひとつま

6月20日(土)は、川原代小学校の創立記念日、今年で132周年を迎えました。

前日の19日に6年生が中心となって「創立を祝う会」が行われました。

プレゼンテーションを活用して、クイズを行うなど趣向を凝らした内容で、子どもたちは、とても楽しいひとときを過ごすことができました。



